04.06.2020

Erster Auftritt nach 87 Tagen

Weinböhla/Meißen. Am Sonnabend tritt der Weinböhlaer Gitarrist und Komponist Julian Wolf in der Bar Jeder Vernunft auf dem Hahnemannsplatz in Meißen auf. "Mein letztes öffentliches Konzert fand Anfang März in Basel statt. Ich freue mich sehr darüber, endlich wieder für mein Publikum in der Heimat auftreten zu dürfen", berichtet der 21-jährige Musiker der Sächsischen Zeitung.

Obwohl Wolf bereits schon zur Eröffnung der neuen Meißner Weinbar spielte, handelte es sich dabei eher um eine Veranstaltung für geladene Gäste. Jetzt können alle Musik- und Weininteressierte das Konzert besuchen. Einige Lieder wird Wolf gemeinsam mit Gastmusikern vorstellen und ausschließlich Stücke seines musikalischen Vorbildes Eric Clapton interpretieren.

Die Veranstaltung am 6. Juni beginnt um 20 Uhr. Der Eintritt ist kostenfrei. Allerdings wird unter © 0172 6718268 um Reservierung gebeten. Weitere Informationen zu Julian Wolf findet man unter www.julianwolf.tv. (SZ)